

## Silber & Bronze erkämpft

**FF-Bewerb** | 180 Jugendliche gaben beim Bezirksleistungsbewerb in Thern ihr Bestes.

**TERN** | 180 Teilnehmer aus 22 Jugendgruppen traten zum Bezirksleistungsbewerb der Feuerwehrjugend an, der von Bezirksfeuerwehrchef Johann Thürr, den Nationalratsabgeordneten Eva-Maria Himmelbauer und Christian Lausch sowie von Bürgermeister Peter Steinbach eröffnet wurde.

Beim Leistungsabzeichen für die zwölf- bis 15-Jährigen traten jeweils neun Feuerwehrjugendmitglieder gemeinsam als Grup-

pe an. Nach insgesamt 86 Wertungsdurchgängen standen die Sieger fest. Die besten Einzelleistungen erzielten Teilnehmer der Feuerwehrjugend Großweikersdorf (Bronze-Bewerb) und der Feuerwehrjugend Platt (Silber-Bewerb). Die schnellsten Gruppen waren Retz (Bezirk Hollabrunn, Bronze), Ziersdorf (Bezirk Hollabrunn, Silber) sowie Kottingneusiedl (Gäste, Bronze und Silber). Rang zwei ging an Göllersdorf bzw. Ernstbrunn.



Aus Eggendorf im Walde freuten sich die Betreuer Thomas Eigner und Andreas Brandl über die guten Leistungen der unter 12-Jährigen. Am Foto v.l.: Niklas Manhart, Marco Pichler, Stefan Gnauer (vorne v.l.), angefeuert von Celine und Michelle Eigner und Sebastian Brandl. Foto: FF

## KURZ NOTIERT

### GRÜBERN

**Feuerwehrfest.** Steckerlfische am Freitag, 4. Juli, ab 17 Uhr sowie Heurigenbetrieb und ein Sauer-Kuppelbewerb am Samstag, 5. Juli, ab 17 Uhr erwarten die Gäste beim FF-Heurigen. Festbetrieb ist am Sonntag, 6. Juli, ab 10 Uhr, wobei eine Kinder-Luft-Boje zur Verfügung steht.

### RAVELSBACH

**Zum Abendkonzert im Pfarrgarten** lädt die Jugend Deutschmeisterkapelle Ravelsbach am Samstag, 5. Juli, um 19 Uhr. Ersatztermin ist Samstag, 12. Juli, 19 Uhr.

## Stempel für das Ferienspiel

**MAISSAU** | Zur Eröffnung des Maissauer Ferienspiels am Samstag, 5. Juli, ab 15 Uhr im Ludwig-Macht-Sportzentrum werden die Ferienspiel T-Shirts gestaltet und die Ferienspiel-Pässe ausgegeben. Mit dem Sammelpass können Stempel gesammelt und beim Abschlussfest tolle Preise ergattert werden. Hauptpreis ist ein dreitägiger Familienurlaub im Europa-Park Rust in Deutschland.

Nächster Event: Erlebniswanderung am 8. Juli, 7.30 bis 10.30 Uhr, mit Walter Naderer. Treffpunkt bzw. Abholung „Alte Kuh/Libellenteich Limberg“. Walter Naderer: 0664/1295212.

# Besonderes Konzert

**Eindrucksvoll** | Musikverein Manhartsberg musizierte, ehrte Musiker und erhielt Instrumentenspende von Haustechnik Lehner.



Ehrung für 15-jährige aktive Musikausübung (v.l.): Obmann Jürgen Amon, Bürgermeister Alfred Zeilinger, Karin Wagner, Elisabeth Riedl, Kapellmeister Manfred Liebl und Bezirkskapellmeister-Stv. Manfred Freudenthaler.

**MÜHLBACH** | Der Innenhof des Gudenus'schen Schlosses war bis auf den letzten Platz gefüllt, als der Musikverein Manhartsberg zum Sommerkonzert lud. Kapellmeister Manfred Liebl startete mit „Musica Gloriosa“.

Durch das Programm führte in bewährter Weise Reinhold Nowotny. Eine Instrumentenübergabe konnte Musikobmann Jürgen Amon verkünden. Von der Firma Lehner Haustechnik GmbH gab es eine neue Klarinette für den Musikverein. „Firma Lehner unterstützt uns schon seit Jahren immer wieder“, sagte Obmann Amon.

Das Programm wurde durch Darbietungen der „Mini Band“, dem Nachwuchsorchester des Musikvereins Manhartsberg bereichert. Diese Musiker standen unter der Leitung von Jugendreferentin Teresa Hofbauer-Schmidt.

Mit „Gold und Silber“ von Franz Lehár, „Best of Rainhard Fendrich“, „Beach Boys Golden Hits“ und „Thank you for the Music“ von ABBA klang der Abend aus.

Cornelia Schachamayr und Florian Böhm, Mitglieder der „Mini-Band“, wurden für ihr beständiges Jugendleistungsabzeichen in Bronze erwähnt.



Instrumentenübergabe von Firma Lehner Haustechnik GmbH (v.l.): Obmann Jürgen Amon, Sabine Lehner, Alfred Lehner, Stephanie Steininger, Celine Röhrer und Kapellmeister Manfred Liebl. Fotos: Musikverein Manhartsberg